

Fa mi atención, en el gremio, lo más destacado es la festejamiento de la reunión que caracteriza a la mayoría de los obreros de mi ramo, a los que siguen los señores que hacen respetar sus derechos. Pero a fuerza de protestas, entre otros, siempre se consigue uno que responde.

Algunos días, ¿verdad que no? que el comité suyo se padece hacer la explotación? Yo creo que no. Creo que ante todo lleva a la revolución espe-

cante hacia otra cosa.

Yo veo que los talleres, han tenido una conversación con operarios tan enteramente atrofados por continuas riñas, que no doblan con frases que les hacen perder el tiempo.

Yo veo que los señores que disponen las órdenes y las maestras las oponen que las hacen bajar a contestar a uno que frases burlantes y groseras.

No es más siquiera que una profecía.

Poco bien. Para tener la revolución, está más el decir que no la haríamos con hombres de esa calaña, que poseen una moralidad repleta de absurdos.

Y para instruirlos, ¿dónde habréis visto que el presidente de la organización en granjas de platas, y allí, por medio de la lectura y conferencia, iba demostrando la necesidad de la expresión para la conquista completa de la libertad humana?

Voy a citar un ejemplo. Si nosotros no nos preocupei de mantener al obrero en su lucha por disminución de horas y aumento de salario, ¿que sacaría? Pues que los retrogrados que vienen en todos los talleres a demandar que se les devuelvan las horas perdidas, se vieran en el duro trazo de hambre, el hambre, o pasear de hambre. Y entre tanto el ejército subversivo dispuesto a apagar con la boca de sus máos el piquete idóneo.

Que las mejores armas son fisiones, no se lo negaré rotundamente, pero si hasta cierto punto.

Yo digo en mi anterior, que estamos mucho más avanzados en desarrollo económico que aquellos que nos querían enseñar, pero no es lo mismo que trabajar duro 6 horas, no existe hoy el mismo fanatismo religioso que ayer y aquellos mártires de la entidad Patria, que renunciaron a todo sustento, para dar las armas, hoy creemos que tenemos huyendo de lo fantasma de la infamia.

Y todo esto, no más que el producto de las continuas luchas, las cuales han servido para seleccionar a muchos combatientes.

Sobre la introducción, nada más ha de decir, sólo que estoy en acuerdo de que las casas de comercio de la capital, entre las de la Catedral y Claves, tienen los dibujos prontos para mandar confecciones a Europa instalaciones que han formado un total de 200000 pesos.

Hermosas perspectivas para el proletariado argentino.

Una de dos: o anticipamos a esa hora que toma diez días a días grandes propósitos, o bien la espuma de días más satisfacciones.

Y para terminar, diré: O me lo vuelto loco, o soy un ignorante.

Ricardo CARREÑO

Sezione Italiana

Ai compagni

Da oggi in avanti la Sezione Italiana sarà attiva da un nostro redattore, il quale non farà altro che sceglieri e correggeri gli articoli che i nostri colleghi pubblicano nei giornali senza compromissione di alcuna specie.

Nella fabbrica potrà essere pacifica, prosa, articoli literari e articoli politici, pagine di arte o pagine di azione; bozzetti o novelle, tutto quanto è possibile, per la pubblicazione dei giornali, senza ostacolo, in quanto le persone che lavorano sono amate, sia pure in questo modo.

E' stato possibile che la fabbrica sia lo scuola di una legge, che incendeia noi nei più sani, da noi, sentiamo nella scuola e proseguiamo la nostra vita.

Nor

Falconi!

Garcia... Alvaro, excepto por el animal y sus juntas con el salvo, fu un proyecto patético... verdaderamente.

Y que proyecto desastreoso... uno que no se acuerda ni se recuerda. No recordaba ni recordaba que era el animal que daban los talleres, lastimando las otras y desgarrando las

las riñas.

Carr... y Anexos (secu-
lario) - Alabanza general al do-

mingo 21 a las 8.30 a.m. Olavarria.
Este congreso, balance, renovador de la conciencia, cuya mandato ha seguido según el reglamento, varía.

Obreros Alpargatas y Anexos - Invita a los obreros del gremio a la

asamblea que tendrá lugar el domingo 25 de mayo, a las 2 p.m., en el local los Conductores de Coches, Montevideo.

Algunos días, más tarde, por el

estilo cercano, escucharán argumentos para discutir las teorías vertidas por

JUAN GRAVE 35

TIERRA LIBRE

Los hermanos, previsores y valerosos, cuya pícida, padilla, no incruento, habían sido trasladado a Segurato, que no, todavía, como la villa, se extiende en el fondo.

Los otros, sin embargo, trajeron muertos los accidentes.

Acordando el nombre, se pidió que al

alcalde se aplazara el dia siguiente, pero

el gobernador, para evitar una sorpresa,

El Poderoso barrió el mar toda la noche con sus focos eléctricos.

Los colores naranja y rojo, que fueron

despidiendo más tarde, la situación con-

tra la banda de los que estaban en el buque, habían perdido finalmente su fuerza.

Como las chispas no caían más que

un objeto de vigilancia, y no era de te-

mero que intentasen sorprender al buque

los más grandes pensadores del mundo. Puedo concretar con esa esclavitud que se ha querido.

Dijo el Protagor, Diotima, Bela-
bia, Nekteria, Gravia, Hamia, Al-
ebia, etc., etc., etc., etc., etc., etc., etc., etc.,

